



Der Heilige Stuhl

**ANSPRACHE VON PAPST PAUL VI.
AN DEN VORSTAND DES STIFTUNGSFONDS
«PRO ORIENTE»**

Mittwoch, 15. Dezember 1976

Mit besonderer Freude begrüßen Wir Sie, sehr verehrter Herr Kardinal, zusammen mit den hier anwesenden Herren vom Vorstand des Stiftungsfonds »Pro Oriente«.

Wir begleiten die Tätigkeit Ihrer Organisation zur Förderung gegenseitiger Kenntnis und Verständigung zwischen den Christen des Ostens und Westens mit großen Hoffnungen. Ihre lobenswerten Bemühungen für das zentrale Anliegen der Einheit der Christenheit sind umfangen und getragen vom Gebete unseres Herrn selbst: »ut unum sint«! Gebe er daher Ihrem Wirken auch den ersehnten Erfolg und fruchtbares Gedeihen. Dazu erteilen Wir Ihnen und allen Mitgliedern Ihres Stiftungsfonds von Herzen Unseren Apostolischen Segen.